

## AFA celebra el Día Mundial de Alzheimer con un tardeo para involucrar a los más jóvenes

16/09/2019



La **Asociación de Familiares y Enfermos de Alzheimer de Elda-Petrer** y Comarca, AFA, se suma al Día Mundial del Alzheimer, 21 de septiembre, con la novedad de que este año han colocado una **bandera en el balcón del Ayuntamiento** para dar visibilidad a esta celebración y también han sustituido la tradicional cena de este sábado por un **tardeo en un pub de la localidad** desde las 16:30 a las 22 horas, con el fin de que se involucren los más jóvenes. La presidenta de AFA, **Isabel Orovio**, ha recordado que las actividades comienzan con la lectura de un manifiesto el viernes desde la puerta del Ayuntamiento y el sábado 21 también se hace una cuestación popular.

Orovio ha declarado que en este momento el centro está desbordado por lo que **precisan una ampliación**. Actualmente, la sede de AFA atiende a 70 usuarios, y cuenta con una **lista de espera de 25 a 30 personas**, en turnos de mañana y tarde. En su opinión, esta circunstancia se da porque "los casos se diagnostican antes" y teniendo en cuenta que "**la fase inicial es muy importante, pues hay que aprender a vivir con el enfermo y consigo mismo**". También creo que hay una mayor concienciación de esta enfermedad por parte de la gente". En el manifiesto se pondrá de relieve que las necesidades de los enfermos de Alzheimer son cambiantes, precisan respuestas adaptadas y se necesitan políticas de protección de los afectados.